

41^{èmes} Journées de Microéconomie Appliquée

JMA 2025

5-6 Juin 2025 | Poitiers



APPEL À COMMUNICATIONS

Le Laboratoire d'économie de Poitiers (LéP) a l'honneur d'organiser les **41^{èmes} Journées de Microéconomie Appliquée (JMA)** qui auront lieu les

5 et 6 juin 2025

sur le Campus de l'Université de Poitiers, Bâtiment A1, 2 rue Jean Carbonnier.

Toutes les contributions originales portant sur des applications de la théorie microéconomique sont les bienvenues : consommation et analyse de la demande, analyse des coûts et de la production, économie industrielle et des organisations, économie de l'innovation, économie du travail, de l'éducation, de la santé, de la famille, économie des migrations, économie publique, économie spatiale et géographique, économie des transports, microéconomie financière, risque et assurance, économie du développement, économie du bien-être, économie de l'agriculture, économie de l'environnement et des ressources naturelles, économie du droit, économie comportementale et expérimentale, microéconométrie appliquée, etc.

La **conférence inaugurale** sera donnée par **Clément de Chaisemartin**, Professeur d'Économie à Sciences Po Paris.

Le **job market** des JMA permettra aux doctorants et post-doctorants de se signaler dans le programme comme candidats pour les prochaines campagnes de recrutement.

La Revue économique consacrera un numéro spécial à ces JMA en septembre 2026.

Modalités de soumission

Seules les propositions comprenant un papier intégral, même dans une version provisoire, seront examinées par le comité scientifique. Les propositions doivent être soumises au format pdf en ligne sur le site :

jma2025.sciencesconf.org

La première page doit impérativement comprendre : (i) le titre, (ii) le ou les noms des auteurs, (iii) un résumé, (iv) les mots-clés, (v) une classification JEL, (vi) les coordonnées (prénom, nom, adresse postale, numéro de téléphone, courriel) de l'auteur correspondant.

Dates importantes

La date limite de réception des propositions est fixée au 31 janvier 2025.

Le comité scientifique des JMA communiquera les décisions aux auteurs avant avril 2025.

Contacts

Pour tout renseignement complémentaire, merci de bien vouloir contacter :

- pour le comité d'organisation : [Liliane Bonnal](#), [Benjamin Guimond](#)
- pour le comité scientifique : [David Margolis](#), [Véronique Simonnet](#)

41th Journées de Microéconomie Appliquée

JMA 2025

June 5-6, 2025 | Poitiers



CALL FOR PAPERS

The Laboratoire d'économie de Poitiers (LéP) is proud to organize the 41st Applied Microeconomics Days, to be held on

5 and 6 June 2025

on the **campus** of the **Université de Poitiers**, Building A1, 2 rue Jean Carbonnier.

The purpose of this two-day conference is to bring together academics and researchers to present and discuss their ongoing research, and to stimulate interaction and cooperation between them. Topics with an interest in the broad area of applied microeconomics are covered: consumer and demand analysis, producer and cost analysis, industrial economics, organizational economics, innovation economics, labor, education, migration economics, health, family economics, public economics, spatial economics, transportations, finance, risk and insurance, development economics, welfare economics, agricultural economics, environmental economics and natural resources, law and economics, behavioral and experimental economics, applied micro econometrics, etc.

The **keynote lecture** will be given by **Clément de Chaisemartin**, professor of economics at Sciences Po Paris, France.

The JMA's **job market** will give the opportunity to PhD candidates and post-doctoral researchers to signal themselves in the program as candidates for the next recruitment campaigns.

The Revue économique will devote a **special issue** for this conference in September 2026.

Submission procedure

The scientific committee will consider complete papers, even preliminary versions. Papers should be submitted under the following link:

jma2025.sciencesconf.org

The first page must contain: (i) the title of the paper, (ii) first and last names of presenter/co-author(s), (iii) an abstract, (iv) key words, (v) JEL codes, (vi) affiliation, postal address, phone number(s) and e-mail address of the corresponding author.

Important dates

- Deadline for submission of papers: January 31st, 2025.
- Notification of acceptance of paper: before April 2025.

Contacts

If you have any queries, please feel free to contact:

- for the local organizers: [Liliane Bonnal](#), [Benjamin Guimond](#)
- for the scientific committee: [David Margolis](#), [Véronique Simonnet](#)